

Intervención de la Delegación de Chile
Segunda Sesión Comité Especial encargado de Redactar los Términos de
Referencia para una Convención Marco de las Naciones Unidas sobre
Cooperación Internacional en Cuestiones de Tributación

Item 2. Declaraciones Generales

Lunes 29 de julio de 2024
CR2, 10:00 hrs

Muchas gracias Sr. Presidente por darnos la palabra.

Queremos agradecer el trabajo de la Mesa y el Secretariado en la organización de esta segunda sesión. Quisiéramos también agradecer al Grupo Regional de América Latina y el Caribe por habernos otorgado el honor de asumir uno de los asientos del Bureau. Esperamos que el texto presentado para esta sesión permita continuar con un diálogo colaborativo, contribuyendo de forma significativa en este proceso, para permitirnos alcanzar el mandato otorgado por la Asamblea General.

Chile reafirma su compromiso con el desarrollo de espacios de diálogo y colaboración para abordar la cooperación tributaria internacional en el marco de las Naciones Unidas, como un foro universal que puede contribuir a garantizar la inclusividad de las discusiones a nivel multilateral, con participación en condiciones de igualdad.

Asimismo, valoramos la experiencia y el trabajo de otras instancias internacionales, como la OCDE, y de aquellas regionales, como la recientemente creada Plataforma Regional de Cooperación Tributaria para América Latina y el Caribe. En conjunto, podemos recoger las lecciones y experiencias de las distintas instancias multilaterales para enriquecer el debate que se desarrolle en este foro.

Con miras al trabajo del Comité en estos próximos días, escucharemos atentamente a todos los participantes y esperamos un activo y fructífero diálogo en este proceso, para así garantizar que los términos de referencia que desarrollemos creen un marco que permita una cooperación internacional verdaderamente inclusiva y eficaz, que aborde cuestiones de la mayor urgencia como, por ejemplo, los flujos financieros ilícitos y la tributación de personas de alto patrimonio neto.

Esperamos contribuir constructivamente en las discusiones venideras, las que creemos deben ser ambiciosas si queremos desarrollar un marco que permita alcanzar los objetivos que nos hemos fijado. Llamamos a establecer un diálogo

constructivo y abierto. Tenemos un tiempo acotado, pero confiamos en que podremos trabajar conjuntamente para encontrar los resultados que requerimos para avanzar hacia una cooperación fiscal en línea con los desafíos actuales y nuestro objetivo común de un desarrollo sostenible que no deje a nadie atrás.

Muchas gracias,